

Ev. Krankenhaus
Köln-Kalk

evkk

evkk



Hellwach für Ihren Schlaf

**Klinik für Anästhesie, Operative Intensivmedizin
und Schmerztherapie**

**Fürs Leben.
evkk.de**



Herzlich willkommen in der Klinik für Anästhesie, Operative Intensivmedizin und Schmerztherapie

Ambulant oder stationär, groß oder klein – jeder operative Eingriff ist mit einer gewissen Anspannung verbunden. Wir sind für Sie da und sorgen mit einer achtsamen Vorbereitung für Ihre Sicherheit. Sie können rundum beruhigt sein.

Wir betreuen Sie mit viel Feingefühl, höchster fachlicher Kompetenz und jahrelanger Erfahrung – vor, während und nach der Operation.

Schmerzfrei auf den Punkt genau

Wir blicken umfassend auf den geplanten Eingriff und stimmen uns im gesamten Ärzteteam ab. Dadurch schaffen wir optimale Bedingungen für den Eingriff. Ihre persönlichen Bedürfnisse nehmen wir ernst und beraten Sie ausführlich. Selbstverständlich berücksichtigen wir Vorerkrankungen, Unverträglichkeiten und mögliche Narkosevorerfahrungen.

Die Anästhesie ist sicherer und verträglicher als je zuvor. Nebenwirkungen wie Übelkeit, Kreislaufbeschwerden oder verstärktes Kälteempfinden treten bei moderner Narkoseführung so gut wie nie auf. Sanft, verlässlich und minutengenau – das ist Narkose heute.



Know-how und Fürsorge im Einklang

Bei uns erwartet Sie das gesamte Spektrum der modernen Anästhesie. Ob Lokal- oder Regionalanästhesie oder Vollnarkose – Sie sind jederzeit in sicheren Händen. Uns stehen modernste Überwachungsmöglichkeiten zur Verfügung, mit denen wir die Vitalfunktionen lückenlos kontrollieren. Zusätzlich zur üblichen Herz-Kreislauf-Überwachung führen wir in allen OP-Sälen ein Narkosetiefenmonitoring durch, das die Schlafftiefe misst. So können wir die Anästhesie individuell steuern und einen längeren Nachschlaf vermeiden.

Die Kombination aus Technik und der durchgängigen Betreuung durch unser erfahrenes Anästhesieteam bietet genau die Sicherheit, die Sie für Ihren Eingriff erwarten.





In jeder Minute gut aufgehoben – medizinisch und menschlich

- ▲▲ mehr als 7.000 Patient*innen pro Jahr
- ▲▲ hoch spezialisiert auf vorerkrankte Menschen
- ▲▲ erweitertes Monitoring während der OP
- ▲▲ altersgerechte Betreuung von Kindern
- ▲▲ gezielte Schmerztherapie als Nachsorge



Sicherheit bei speziellen Anforderungen

Vorerkrankungen und ein fortgeschrittenes Alter erfordern in der Anästhesieplanung und -durchführung besondere Aufmerksamkeit. Mit voller Konzentration und bestens ausgestattet, widmen wir uns Ihrer Narkose. In einem ausführlichen Vorgespräch klären wir Sie auf und prüfen Ihren aktuellen Gesundheitszustand in einer umfassenden Voruntersuchung.

Wir wählen mit Sorgfalt die beste Narkose für Ihre höchstmögliche Sicherheit und eine gute Verträglichkeit – perfekt abgestimmt auf Ihr Alter und etwaige Vorerkrankungen.

Ruhezone für die Kleinsten

Wenn ein Kind operiert werden soll, ist dies immer eine besondere Herausforderung für Eltern und Kinder. Wir nehmen Ihre Sorgen ernst und gehen behutsam mit den Kleinsten um – Zauberpflaster und Kuscheltier-Begleitung inklusive. Wir klären kindgerecht auf und schaffen den Rahmen, damit Sie und Ihr Kind sich auf diese ungewohnte Situation einstellen können.

In aller Regel können Sie Ihr Kind bis zum Einschlafen begleiten und schon im Aufwachraum in Empfang nehmen. Während der gesamten Narkose wird Ihr Kind kontinuierlich von unserem Anästhesieteam überwacht. Je nach Eingriff können wir zusätzlich als Schmerztherapie eine regionale Betäubung durchführen und sicherstellen, dass Ihr Kind auch nach der OP schmerzfrei ist.





Operative Intensivmedizin – **immer an Ihrer Seite**

Während und nach der Operation stehen wir Ihnen bei. Für ein verbessertes Monitoring nach dem Eingriff nutzen wir modernste Technik der Herz-Kreislauf-Überwachung. Wir überwachen Ihre Vitalfunktionen und sorgen dafür, dass Ihre Genesung zügig in Gang kommen kann.

Sollte weitere intensivmedizinische Unterstützung notwendig werden, können wir alle weiteren Behandlungsschritte wie Beatmungs- und Dialyseverfahren jederzeit einleiten.

Schmerztherapie – **entspannt gesund werden**

Die moderne Schmerztherapie ist sanft und startet schon während Ihrer Operation. So können Sie in Ruhe zu Kräften kommen. Bei vielen und vor allem größeren Eingriffen besteht die Möglichkeit, zusätzlich eine Regionalanästhesie durchzuführen, wodurch der operierte Bereich im Bedarfsfall auch über Tage schmerzfrei gehalten werden kann. Dieses Verfahren ist besonders schonend, da Nebenwirkungen von Schmerzmedikamenten vermieden werden.

Gesteuert wird diese Form der Regionalanästhesie dann über einen Katheter, an den eine von den Patient*innen selbst leicht zu bedienende Pumpe angeschlossen wird. Unterstützt durch unseren Schmerzdienst, können die Patient*innen so je nach individuellem Bedarf ihre Schmerztherapie selbst steuern.

Ihre Ansprechpartner*innen



Chefarzt
Dr. Kilian Kalmbach



Leitender Oberarzt
Dr. Christian Wagenknecht



Oberärztin
Dr. Ulrike Becker



Oberärztin
Susanne Wend



Oberarzt
Stefan Jasper



Oberarzt
Marc Schneider



Sekretariat
Sabrina Blaum
Tel. 0221 8289-2300
anaesthesie@evkk.de

Für Sie – Fürs Leben.

Herzlich, unkompliziert und für Ihre Fragen offen – unser Klinikalltag ist geprägt von starken Werten. Wir bauen auf eine zuverlässige Gemeinschaft und ein authentisches, engagiertes Miteinander.

In der Kombination geht vieles leichter, auch Gesundheit – Ihre Gesundheit.

Klinik für Anästhesie, Operative Intensivmedizin und Schmerztherapie am Ev. Krankenhaus Köln-Kalk

Buchforststraße 2 • 51103 Köln



02/2022/KK

Chefarzt:

Dr. Kilian Kalmbach, D.E.A.A.

Kontakt:

Sabrina Blaum, Sekretariat

Tel. 0221 8289-2300

Fax 0221 8289-2309

Mail anaesthetie@evkk.de

